



Reajuste
Artículo N°01 Ley N°21.724

dic-2024

0,64%

SUELDO BASES MÍNIMOS NACIONALES MINSAL DESDE EL 01 JUNIO AL 30 NOVIEMBRE 2025

	A	B	C	D	E	F
1	\$ 1.515.905	\$ 1.173.431	\$ 591.652	\$ 568.385	\$ 528.411	\$ 465.941
2	\$ 1.455.750	\$ 1.126.866	\$ 569.047	\$ 546.669	\$ 508.223	\$ 448.139
3	\$ 1.395.595	\$ 1.080.301	\$ 546.442	\$ 524.955	\$ 488.034	\$ 430.338
4	\$ 1.335.440	\$ 1.033.737	\$ 523.837	\$ 503.239	\$ 467.845	\$ 412.536
5	\$ 1.299.323	\$ 987.172	\$ 501.233	\$ 481.523	\$ 447.657	\$ 394.734
6	\$ 1.238.034	\$ 940.607	\$ 478.629	\$ 459.807	\$ 427.469	\$ 376.932
7	\$ 1.176.745	\$ 894.042	\$ 456.024	\$ 438.091	\$ 407.280	\$ 359.131
8	\$ 1.115.456	\$ 847.478	\$ 433.419	\$ 416.376	\$ 387.091	\$ 341.329
9	\$ 1.054.167	\$ 800.913	\$ 410.815	\$ 394.660	\$ 366.903	\$ 323.527
10	\$ 992.879	\$ 754.348	\$ 388.210	\$ 372.944	\$ 346.715	\$ 305.725
11	\$ 931.591	\$ 707.783	\$ 365.605	\$ 351.228	\$ 326.527	\$ 287.923
12	\$ 870.301	\$ 661.219	\$ 343.001	\$ 329.513	\$ 306.337	\$ 270.121
13	\$ 809.012	\$ 614.654	\$ 320.397	\$ 307.797	\$ 286.149	\$ 252.319
14	\$ 747.723	\$ 568.089	\$ 297.791	\$ 286.081	\$ 265.961	\$ 234.519
15	\$ 686.435	\$ 521.524	\$ 275.186	\$ 264.365	\$ 245.773	\$ 216.717

www.cotrasam.cl
cotrasam2011@gmail.com